

Rapport annuel 2017

Groupe régional psoriasis de Genève

Depuis la création du groupe en 2010, nous avons organisé des rencontres régulières pour les personnes atteintes de psoriasis et de vitiligo.

À notre grande joie, le Dr Delphine Vust, psychiatre et psychothérapeute à Neuchâtel, nous a présenté une conférence le 1 avril 2017 intitulée « Quel rôle jouent mes émotions dans mon affection dermatologique ? » à Genève. Quel rôle les émotions jouent-elles dans la relation entre le système nerveux et le système immunitaire ? Nous avons pu accueillir 40 personnes pour cette conférence hautement intéressante, dont B. Kasraee, J. Marcombe, F. Chow, Ruth Aeschlimann, Ruth Aeschlimann, chef de groupe de Bâle et une participante de Zurich. Un grand merci à la conférencière le Dr Delphine Vust.

Le 12 mai 2017, une classe de l'école André-Chavanne à Genève a tenu une journée thématique sur les préjugés. Lors de cet événement d'information, une élève, elle-même touchée par le Vitiligo, a parlé de cette maladie avec deux de ses camarades de classe. Ensuite, nous avons répondu aux questions des personnes présentes. Avant cet événement, je leur ai envoyé suffisamment de matériel d'information sur Vitiligo et, ce que je trouve toujours important, nous nous sommes aussi rencontrés pour une discussion personnelle.

Le 15 septembre, Martha Bürgler, responsable de groupe Psoriasis Suisse occidentale nord, et moi-même avons représenté le SPVG au Congrès européen de dermatologie à Genève. Cela m'a fait plaisir que Martha soit allée jusque-là.

Le 12 octobre, nous avons tenu la traditionnelle réunion de groupe.

Un grand merci à Liliane, à mes amis du SPVG et aux chefs de groupe pour la bonne coopération. Un grand merci à mon mari pour son soutien et à un ami pour le soutien financier de la présentation en avril.

Adelheid Witzeling